

## Lapas Karanganyar Nusakambangan Sambut Idoel Adha Dengan Suka Cita

Narsono Son - [CILACAP.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://CILACAP.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 10, 2022 - 19:40



*Lapas Karanganyar Nusakambangan Sambut Idoel Adha Dengan Suka Cita*

CILACAP - Lembaga Pemasyarakatan (lapas) Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan turut merayakan Hari Raya Idul Adha 1443 Hijriah, Minggu (10/07/2022).

Pada tahun ini, sama dengan tahun sebelumnya, Lapas Karanganyar menyelenggarakan kegiatan sholat idul Adha di Aula Lapas bersama dengan Plt.

Kepala Lapas Karanganyar, Rico Purnama serta diikuti oleh petugas Lapas dan PPNPN secara khidmat dan khusyuk. Lantunan Takbir mengiringi langkah jama'ah untuk melaksanakan sholat idul adha yang dimulai pada pukul 06.30 WIB hingga selesai pukul 08.00 WIB.

Plt. Kepala Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar, Pulau Nusakambangan Rico Purnama mengharapkan Kegiatan ini mampu memperkuat silaturahmi antar Petugas sekaligus untuk memperkuat iman dan ketakwaan diri masing-masing.

Dalam kesempatan kalapas Karanganyar menyampaikan bahwa sebagai Petugas pemasyarakatan memang harus siap berkorban dan bertugas dalam momentum apapun.

"Pengabdianmu sebagai petugas di Lapas High risk Karanganyar, ikhlaskanlah sebagai ibadah," Ungkapnya.

Adapun Setelah melaksanakan Shalat led, acara dilanjutkan dengan pemotongan hewan qurban.

"Alhamdulillah, pada kesempatan ini Lapas Karanganyar Nusakambangan memperoleh 7 ekor kambing untuk kurban. Bismillah semoga senantiasa membawa keberkahan dan semoga segala keikhlasan dan ketakwaan selalu melekat pada hati sanubari kita semua," Kata Plt. Kalapas Karanganyar.

Selama kegiatan sholat idul Adha serta penyembelihan hewan kurban berjalan dengan tertib dan lancar. Rencananya pembagian daging hewan kurban ini untuk masyarakat penduduk Nusakambangan dalam bentuk mentahan juga Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) di dalam lapas yang terlebih dahulu dimasak agar mereka juga merasakan nikmat dan sukacita hari raya idul adha tahun ini walau di balik jeruji besi.

(N.Son/\*\*\*)